

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Pada Bab V ini penulis menguraikan simpulan dan saran yang akan disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang Pengaruh Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Metoda Penelitian Pendidikan Tata Boga .

A. Simpulan

Simpulan tentang Pengaruh Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Metoda Penelitian Pendidikan Tata Boga Pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian.

Motivasi belajar Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga pada Mata Kuliah Metoda Penelitian Pendidikan Tata Boga yang meliputi durasi kegiatan belajar, frekuensi kegiatan belajar, persistensi, ketabahan dan keuletan dalam menghadapi kesulitan belajar, pengorbanan, tingkat aspirasi, tingkat prestasi, arah sikap dalam mengikuti kegiatan belajar berada pada kriteria baik

Hasil belajar Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga pada Mata Kuliah Metoda Penelitian Pendidikan Tata Boga berdasarkan hasil penelitian berada pada kriteria cukup.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan dari Motivasi Belajar Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga terhadap Hasil belajar Metoda Penelitian Pendidikan Tata Boga.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis mencoba memberikan rekomendasi bagi :

1. Tim Dosen, hasil penelitian ini menunjukkan motivasi belajar memberikan pengaruh terhadap hasil belajar sehingga diharapkan Tim Dosen dapat terus meningkatkan upaya untuk menumbuhkan motivasi belajar mahasiswa. Upaya yang dilakukan salah satunya mengembangkan metoda belajar yang dapat menumbuhkan motivasi belajar mahasiswa.
2. Peneliti selanjutnya, untuk mendapat hasil yang lebih jelas hendaknya kegiatan penelitian motivasi belajar dilakukan dengan teknik observasi, dan hendaknya penelitian tidak hanya melakukan penelitian pada aspek motivasi mahasiswanya saja tapi lebih dikembangkan dengan meneliti upaya yang dilakukan Dosen untuk menumbuhkan motivasi Mahasiswa.